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Sigue la discusión en torno a la alcaldía Cuauhtémoc.  Ahora, el diputado del PAN en el Congreso de la Ciudad
de México, Aníbal Cañez Morales, exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto
Electoral capitalino desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de
reconteo ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

"Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les
alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega", les dijo.

Cañez señaló que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle
y que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio.

Tras la resolución en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc, Aníbal Cañez
calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los magistrados,
así como venganzas presupuestales para el siguiente año.

"Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un
documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias". Por tanto, Cañez
Morales exigió a Morena y a los Monreal serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente,
Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo".

Indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de los
procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del
populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción".

"En Morena, agregó, sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, pero la ciudadanía ya les puso en alto y
aún así quieren robarse la elección de Cuauhtémoc. Y eso no se los vamos a permitir porque ya se eligió a
Alessandra Rojo de la Vega", concluyó Cañez.

Recuento de votos, ilegal, dice el PAN

Desde el Grupo Parlamentario del PAN, señalaron que es necesario hacer un señalamiento claro con respecto a la
falta probidad en la que se condujo el presidente del TECDMX, Armando Ambriz, al ordenar el recuento de
votos para la alcaldía Cuauhtémoc.

"En lugar de defender y velar por los principios que rigen los procesos democráticos establecidos en la
Constitución federal, prefiere atender a sus consideraciones políticas y responderle a Morena", advirtió Cañez
Morales, quien de paso lamentó que el magistrado se haya convertido en un "servil brazo" ejecutor de la política
establecida por el senador de Morena, Ricardo Monreal. "El recuento de votos en la Cuauhtémoc es totalmente
ilegal, ya que la legislación electoral es muy clara: para proceder a un recuento de votos es necesario que se
cumpla el supuesto en el cual la diferencia entre el primero y segundo lugar sea del uno por ciento, lo cual no
aconteció".

Discuten reforma al Poder Judicial
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Este domingo se llevó a cabo en Azcapotzalco un foro de diálogo sobre la propuesta de Reforma al Poder
Judicial, en el Parque de la China, con una asistencia de cerca de 500 vecinas y vecinos. Al evento se sumaron la
alcaldesa electa, Nancy Núñez, Victor Hugo Romo (diputado electo), Alan García (concejal electo GAM) y
Federico Alcalá, del Instituto Nacional de Formación Política.

En su participación, Alan García hizo un atento llamado a las y los vecinos a mantener la organización dentro del
movimiento de transformación, además de colaborar para escuchar y convencer sobre la reforma.

Por su parte, Victor Hugo Romo, diputado local electo, aprovechó la ocasión para agradecer el apoyo brindado el
pasado dos de junio por parte del pueblo de Azcapotzalco y reiteró la necesidad de hacer "más humano" el poder
judicial y realizar en él una transformación profunda.

Al hacer uso de la palabra, Nancy Núñez afirmó que es lamentable el actual estado del Poder Judicial y aseguró
que muchos casos de violencia contra las mujeres han sido consumados debido a la falta de perspectiva de género
en los juzgadores, además de la libertad otorgada a feminicidas.

En el mismo tono, explicó que el Poder Judicial ha sido el arma que ha utilizado la derecha para atacar y derrocar
de forma violenta a gobiernos de izquierda emanados del voto popular en toda América Latina.

"La derecha se ha hecho del Poder Judicial para proteger sus intereses económicos y políticos. ¿Se acuerdan que
encarcelaron a Lula en Brasil? ¿Se acuerdan que le dictaron un proceso a Cristina Fernández en Argentina? Esa
es la forma de operar de la derecha y del Poder Judicial".

Por parte del Instituto Nacional de Formación Política, el jurista Federico Alcalá, denunció los grandes sueldos
de los ministros de la Suprema Corte y enlistó una serie de actos de corrupción en el Poder Judicial, con lo que
urgió la necesidad de detener estas prácticas por parte de las y los jueces.

Los ponentes coincidieron en que la mayoría de las resoluciones de la Suprema Corte obedecen a intereses
económicos antes que a los del pueblo, por lo que confiaron en que las y los vecinos de Azcapotzalco serán
promotores activos de la Transformación en el Poder Judicial y concluyeron con una ronda de preguntas y
propuestas por parte de los asistentes.
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